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銀座街づくり会議

2014年度の活動報告－交通
 この1年間、銀座街づくり会議では、交通と観光を⼤き
なテーマとして活動してきました。デザイン協議では、
デジタルサイネージへの対応が課題となっています。
 交通問題への取り組みとして、勉強会やシンポジウム
を開催し、2015年1⽉末には、銀座の考えるモビリティ
・デザインをまとめ、東京都に要望書として提出し、中
央区とも連携を取りながら検討しています。また、中央
区地下鉄検討調査委員会にも参加しました。
 東京都が3⽉にまとめた基本計画によれば、環状2号線
を主要路線として臨海部と都⼼を結ぶBRTルートが計画
されています。銀座街づくり会議は、その枝線として既
存のにぎわい地域を結び、銀座から東京駅へのルートを
提案しています。さらに、銀座内に２つの駅を設置する
ことを提案しています。
 交通問題は⾃分たちだけで解決できることではなく、
⾏政、警察、周辺地域等々、関係各者の協⼒が不可⽋で
す。⼀⽅、世界では「歩⾏者中⼼」という考え⽅を基本
に、交通から都市づくりをする事例も増えています。
 ⽇本では、エリアで交通戦略をつくっているようなと
ころは多くありません。銀座内を歩⾏者優先にすること
でより魅⼒的な地域にすることと同時に、他地域、特に
オリンピック施設が集中し、活⼒を増すであろう臨海部
と、銀座を含む江⼾以来の臨海部（品川、芝浦、⽉島、
深川等）をどう結ぶかという戦略を銀座が率先して牽引
することができれば、東京全体がますます魅⼒的になる
ことでしょう。
 銀座街づくり会議では今後、都に対して社会実験の提
案もしながら、銀座にふさわしいモビリティ・デザイン
の実現をめざします。

2014年度の活動報告－観光
 観光対策としては、前年に続き、こども歌舞伎の開催
やホテルコンシェルジュとの情報交換を⾏いました。さ
らに、2020年の東京オリンピック・パラリンピックに対

応するためにつくられた全銀座会Ｇ2020の事務局運営に
協⼒しているほか、数寄屋橋公園内に観光案内所を設置
することを企画・検討しています。
 増加する観光客に対して、観光案内はもちろん、銀座
らしさやマナーについての情報発信も重要です。

銀座デザイン協議会デザインレビュー
 2014年度の対応案件数は253件で、屋上・壁⾯看板の
広告デザイン変更が６割を超えます。発⾜以来の案件数
では約1385件となっています。
 建築物については、銀座通り沿道での建替計画が増加
しています。建築中の計画としては、コナミ銀座ビル（
旧ホテル⻄洋）、⼤倉本館、ミキモト本店、サッポロ不
動産ビル、銀座６丁⽬計画、TSビルなどで、いずれも継
続的に協議を⾏っています。
 ファサードの⼤部分をデジタルサイネージ動画で構成
した店舗があらわれ、⼤きな議論となりました。またデ
ジタルサイネージを設置したいという案件が急増してい
ることから、銀座街づくり会議では、「動画表現（デジタ
ルサイネージ）のルール」を2015年4⽉に定めました。
 銀座は建築とショーウィンドウの美しさで街並みを作
りたいという考え⽅が基本です。そのうえで、街並みと
のバランスが考えられた美しい広告であれば、街のにぎ
わいにつながります。
 しかしながら、情報量の多いデジタルサイネージの動
画は、個々のコンテンツがすばらしくても、それが並べ
ば、量販店のテレビ売り場のような街並みとなってしま
います。デジタルサイネージ動画の設置は控えていただ
くよう協⼒をお願いします。
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谷澤信一評議会議長の挨拶に始まり、小林博人さん（慶應義塾大

学教授）のデザインレビュー、そして小林博人さん、中島直人さ

ん（東京大学大学院教授）、岡本圭祐評議会副議長のパネルディ

スカッションがありました。

６月18日、紙パルプ会館銀座フェニックスプラザにて、201４年

度・銀座街づくり会議の活動報告会を開催しました。主な内容は

１）2014年度の活動報告、２）銀座デザイン協議会 デザインレ

ビュー、３）2020年を見据えて、の３つです。

「銀座街づくり会議」：：報告会

　2020年に向けて始動   －デジタルサイネージ・交通・観光
＋デザインレビュー2015

* 当日配布資料　内容をまとめた資料がございます。

* Ｄ Ｖ Ｄ 貸出ししております。

* 議 事 録 ただいま作成中です。少々お待ち下さい。

ご要望の方はお問合せくださいご要望の方はお問合せください

TEL: 03-3567-1535　銀座街づくり会議（担当：黒田）
E-mail :  info@ginza-machidukuri.jp
         

お問合せ


